

Pada hakikatnya manusia membutuhkan agama. hal ini disebabkan agama berfungsi sebagai pembimbing dan petunjuk arah/haluan. Dalam kehidupan remaja, agama mempunyai peran yang sangat penting, karena agama dapat membantu para remaja dalam menghadapi segala macam persoalan yang dihadapi dalam hidupnya.

Melihat bahwa agama adalah salah satu faktor pendorong manusia dalam melakukan hal-hal yang baik atau yang buruk maka sesungguhnya manusia haruslah melakukan hal-hal yang dianjurkan dalam agama tersebut dan meninggalkan hal-hal yang menurut agama itu tidak perlu dilakukan.

Dalam realita sekarang, banyak masyarakat menganggap agama hanyalah sebuah bagian yang harus dimiliki namun tidak harus menjalankan kewajiban yang ada di dalamnya. Banyak masyarakat yang menuliskan agama di dalam kartu tanda pengenalnya (KTP) saja, namun banyak pula yang tidak menjalankan ajaran-ajarannya.

Sesungguhnya agama merupakan keyakinan yang diakui oleh seluruh manusia dengan mempercayai akan adanya sesuatu kekuatan yang lebih besar dari manusia yakni kekuatan yang maha besar yang menjadikan manusia bergantung kepada-Nya dan menjadikan manusia menyembah.

Agama Islam adalah agama universal yang mengajarkan kepada umat manusia mengenai berbagai aspek kehidupan, baik duniawi maupun ukhrawi (akhirat).

kepuasan di dalam tugas hidupnya. Pemimpin yang memahami para remaja adalah pemimpin yang menyelamatkan negaranya tanpa senjata.

Remaja seharusnya dituntut untuk berbuat sesuai dengan etika Agama Islam. Sejalan dengan itu supaya dalam kehidupan bermasyarakat, khususnya dikalangan remaja, tidak terjadi kerusakan moral. Maka sangat penting remaja memiliki tingkah laku sesuai dengan ajaran Islam. Hal ini harus dicerminkan kepada kehidupan Nabi Muhammad SAW. yang selalu merendahkan diri dan menjadi teladan seluruh umat manusia.

Kehidupan remaja kita saat ini sering dihadapkan pada berbagai masalah yang amat kompleks yang tentunya sangat perlu mendapat perhatian kita semua. Salah satu masalah tersebut adalah semakin menurunnya tatakrama kehidupan sosial dan moral remaja dalam praktik kehidupan, baik di rumah, pesantren, maupun lingkungan sekitarnya, yang mengakibatkan timbulnya sejumlah efek negatif di masyarakat yang akhir-akhir ini meriuskan. Efek tersebut misalnya, semakin meraknya penyimpangan berbagai norma kehidupan, baik agama maupun sosial, yang terwujud dalam bentuk-bentuk perilaku antisosial seperti pencurian yang sering terjadi di dalam pesantren serta perbuatan amoral lainnya. Akibat yang ditimbulkan cukup serius dan tidak lagi dianggap sebagai suatu persoalan sepele, karena tindakan-tindakan tersebut sudah menjerumus kepada tindakan kriminal.

Bagi remaja, sangat diperlukan adanya pemahaman, pendalaman, serta ketaatan terhadap ajaran-ajaran agama. kenyataan sehari-hari menunjukkan

bahwa remaja yang melakukan kejahatan sebagian besar kurang memahami norma-norma agama, bahkan mungkin lalai menunaikan perintah-perintah agama.

Berikut ini akan dijelaskan lebih jauh tentang moral yang ada pada remaja, karena pada penelitian ini yang menjadi subyeknya adalah santri putri (mahasiswi) Al-Jihad Surabaya yang masih tergolong remaja. Masa remaja sebagai periode perubahan, tingkah perubahan dalam sikap dan perilaku selama remaja sejajar dengan tingkat perubahan fisik. Selama awal masa remaja, ketika perubahan fisik terjadi dengan pesat, perubahan perilaku dan sikap juga berlangsung pesat. Moral atau perilaku merupakan suatu hal yang penting yang harus dipahami oleh seorang remaja sehingga remaja mampu mengenali dirinya sendiri dan bertingkah laku yang sesuai dengan norma-norma yang ada di masyarakat.

Perubahan dan tantangan di era globalisasi merupakan suatu keharusan yang mesti terjadi dan tidak dapat dihindari oleh siapa pun di muka bumi. Hanya bagaimana menyikapinya, agar berbagai perubahan dan tantangan itu dapat dimanfaatkan menjadi peluang memiliki kekuatan akhlak.

Remaja yang memiliki akhlakul karimah (akhlak yang mulia) akan menjadi aset generasi penerus yang berguna baik bagi dirinya, keluarga, masyarakat, bangsa, dan Agamanya.

Moral yang menjadi cerminan remaja itu baik atau tercela dalam hal tingkah lakunya akan dijadikan patokan oleh orang yang melihat tingkah laku

E. Hipotesis Penelitian

Hipotesis adalah jawaban sementara terhadap masalah penelitian yang kebenarannya masih diuji secara empiris.⁵ Sedangkan menurut Suharsimi Arikunto, hipotesis diartikan sebagai suatu jawaban yang bersifat sementara terhadap permasalahan penelitian sampai terbukti melalui data yang terkumpul.⁶ Sedangkan Sutrisno Hadi, hipotesis adalah dugaan yang mungkin benar atau salah, dia akan ditolak jika salah atau palsu dan akan di terima jika fakta-fakta membenarkannya.⁷

Menurut Kalinger, “Hipotesis adalah kesimpulan sementara atau proposisi tentative tentang hubungan antara dua variabel atau lebih”⁸.

Jadi yang dimaksud hipotesis penelitian adalah jawaban dari permasalahan sebuah penelitian yang masih bersifat sementara, yang kebenarannya dapat dibuktikan setelah penelitian dilaksanakan. Sehubungan dengan rumusan masalah yang dikemukakan, maka terdapat dua hipotesis dalam penelitian ini yang perlu dibuktikan kebenarannya yaitu:

1. Hipotesis Kerja (Ha) atau disebut hipotesis alternatif yang menyatakan hubungan antara variable X dan variable Y atau adanya perbedaan antara

⁵Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian* (Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 1998), h. 72.

⁶Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktek* (Jakarta: Rineka Cipta, 2006), h. 67.

⁷Sutrisno Hadi, *Metodologi Research*, (Yogyakarta: Andi Offset, 1989), h. 62.

⁸ Ari Wahyudi, *Pengantar Metodologi Penelitian* (Unesa University Press Anggota IKAPI, 2005), h. 16.

BAB II : LANDASAN TEORI

Berisi pemaparan tentang kajian pelaksanaan kegiatan religius. Dilanjutkan dengan kajian tentang peningkatan moral. Dan diakhiri dengan pengaruh kegiatan religius terhadap peningkatan kegiatan santri.

BAB III : METODE PENELITIAN

Merupakan jabaran dari metode penelitian yang meliputi: jenis dan rancangan penelitian, variable, indikator dan instrumen penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, teknik analisis data.

BAB IV : LAPORAN HASIL PENELITIAN DAN ANALISIS

Bab ini berisi tentang paparan (deskripsi) sejumlah data empiris yang diperoleh melalui studi lapangan. Mencakup gambaran umum obyek penelitian Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya, tentang sejarah ,letak geografis, stuktur organisasi Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad, keadaan ustad dan pengurus, keadaan santri.

Pada analisis data ini berisi tentang intrepretasi penulis, dengan data-dat yang berhasil dihimpun. Analisis ini berfungsi untuk menjawab permasalahan yang dirumuskan berkaitan dengan pengaru kegiatan religious terhadap peningkatan moral santri putrid Pondok Pesantren Mahasiswa Al-Jihad Surabaya.

